

# Proyecto "GARANTIZAR EL DERECHO A LA EDUCACIÓN DE NIÑAS EN RIESGO, CENTRO MADRE ASUNCIÓN, KIBIKO, KENYA (FASE VI)"



## Objetivos del proyecto:

**Garantizar el derecho de acceso a la educación en Kibiko, Kenia.**

- Mejorar la oferta de espacios educativos integrales de promoción y desarrollo de los niños y niñas, con un espacio idóneo para garantizar al menos una comida diaria.
- Mejorar el rendimiento académico, así como los hábitos de higiene individual y colectiva.
- Empoderar a las madres y dotarles de medios para conseguir un futuro laboral.
- Promover la educación y el desarrollo de la mujer, contribuyendo al desarrollo de la comunidad.



Las **desigualdades** agravadas por la pandemia de la COVID-19 amenazan los avances de la Agenda 2030, pone en riesgo los ODS y el principio de "no dejar a nadie atrás".

Para mejorar la vida de las personas más vulnerables, debemos reforzar la labor de los centros educativos. La **educación** es clave para salir de la pobreza, es uno de los motores más poderosos y probados para garantizar el desarrollo sostenible.

## Con...

Nuestras contrapartes Carmelitas, de total confianza y cercanía, y que están trabajando en ello con una larga experiencia:

✦ Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón de Jesús, en Kenya.

**Juntos...**

**Vamos a trabajar con nuestras contrapartes para "Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad"... porque la educación es un derecho para todos y todas.**

## Datos:

COSTE  
PRESUPUESTADO PARA  
2023: 14.747,40.-EUR.

SECTOR DE ACTIVIDAD:  
EDUCACIÓN.

SECTOR DE  
POBLACIÓN: JÓVENES.



SOLIDARIOS POR LA PAZ



Con poco... **MUCHO**

## En...



Kenya. **Kibiko** es una comunidad que pertenece al condado de Kajiado en el distrito de Ngong. Ubicado en el suroeste de Nairobi a unos 30 km , en el sur de Kenia. Cuenta con una población de unos 10.000 habitantes.

La cría de ganado y la agricultura son las principales actividades económicas en el condado. El principal desafío climático al que se enfrenta el sector agrícola en Kajiado es la sequía. La frecuencia y gravedad de las sequías en el condado han provocado la pérdida de cosechas y ganado y han provocado una grave escasez de alimentos.

La presencia de las Hermanas Carmelitas en Kenya se inició en 2017, y desde entonces KARIT está acompañando esta misión de trabajo con los más pobres y marginados. En Kibiko están luchando cada día contra el analfabetismo y por la promoción de la infancia y las mujeres. Hay un fuerte desafío en la zona por las malas y escasas infraestructuras y la falta de materiales de aprendizaje.

## Para...

promover el acceso a la **educación Infantil y Primaria** de niñas en riesgo, así como promover la equidad de género y luchar contra la violencia hacia las mujeres en la zona. El proyecto es una apuesta educativa de calidad para superar la vulnerabilidad extrema de la infancia y pretende: sacar a las niñas de la calle, la mendicidad o el trabajo precoz (erradicación del trabajo de menores); participar en la construcción de una sociedad con capacidad de decidir su futuro; que el niño y la niña se sienta persona y aprenda a ser libre y autónomo; e integrar a la mujer en la formación académica.

El **Centro Educativo "Madre Asunción"** cuenta con comedor para garantizar la seguridad alimentaria del alumnado. El proyecto se está realizando por Fases, se ha construido un edificio de 3 plantas, que comprende aulas de Infantil y Primaria (hasta 3º). En marzo de 2023 el centro ya cuenta con un alumnado de **85 niños y niñas. Falta acabar la construcción** de la última planta y dotarla para implementar un taller ocupacional para mujeres, e igualmente falta **dotación de mobiliario** para las distintas aulas.

## Porque...

En la clasificación del Índice de Desarrollo Humano (2021) de 191 países, Kenya ocupa el puesto 152, con un IDH medio (0,575). Un índice de Gini de 41,60% en 2018 significa altos niveles de desigualdad.

Kenya posee la mayor economía de África del Este, recursos naturales, y un sector privado dinámico. Pero a pesar de este potencial, sufre elevados niveles de pobreza, exclusión femenina, desigualdad generalizada, mala gestión del Gobierno y violencia. Un 34% de los 17 millones de kenianos pobres viven en zonas urbanas, la mayoría en asentamientos urbanos informales. Los niveles más altos de pobreza de Kenia se encuentran en las comunidades agrícolas y pastoras del norte. En algunas zonas, el 95% de la población se encuentra bajo el umbral de la pobreza.

Desde KARIT Solidarios por la Paz queremos contribuir a lograr los ODS con nuestros Proyectos. La Agenda 2030 pretende erradicar la pobreza en todas sus formas y conseguir un mundo más justo. Este objetivo constituye la base de todos los demás, puesto que la salud y el bienestar son elementos básicos y fundamentales para poder promover el desarrollo integral de la persona, la familia y la comunidad en su conjunto. Este proyecto educativo en Kenya, con las Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón, está especialmente alineado con los ODS 4- Educación de calidad, 5-Igualdad de Género, 2- Hambre Cero, y 1- Fin de la pobreza.

CON TU COLABORACIÓN, SEGUIREMOS ACOMPAÑANDO AL **CENTRO EDUCATIVO "MADRE ASUNCIÓN" EN KIBIKO, KENYA.**